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          Разработано устройство, регистрирующее ультразвук с частотой до 100 кГц, преобразующее его в звуковые колебания в реальном времени с задержкой менее 2 мс и воспроизводящее полученные звуковые колебания. Изменение частоты сигнала производится при помощи быстрого преобразования Фурье и выделения доминирующей частоты в режиме реального времени на микроконтроллере с ядром ARM Cortex M3. Сохранение огибающей импульсов с временным разрешением до 1,2 мс и хорошая чувствительность используемых МЭМС-микрофонов в ультразвуковой области позволяют применять устройство для обнаружения и классификации сигналов эхолокации животных. Низкая стоимость комплектующих и их доступность дают возможность эксплуатировать устройство в бытовой сфере для контроля работоспособности устройств, излучающих ультразвук, и для контроля за отсутствием ультразвуковых шумов, неблагоприятно влияющих на самочувствие человека при длительном воздействии.
        

        
          The device has been developed that registers ultrasound with a frequency of up to 100 kHz, which converts it into sound in real time with a delay of less than 2 ms and reproduces the received sound. The signal frequency is changed using the fast Fourier transform and the selection of the dominant frequency in real time on a microcontroller with an ARM Cortex M3 core. The preservation of the pulse envelope with a time resolution of up to 1.2 ms and the good sensitivity of the used MEMS microphones in the ultrasound region make it possible to use the device for detecting and classifying animals' echolocation signals. The low cost of the used components and their accessibility make it possible to use the device in the domestic sphere to monitor the performance of devices that emit ultrasound, and to monitor the absence of ultrasonic noise, which can adversely affect a person's well-being during prolonged exposure.
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